


**OPINIÓN**
**RED COMPARTIDA**
**¿ERAN SUICIDIOS?**

Uno de los centros penitenciarios federales que más suicidios tenía era el CEFERESO 16, dedicado a la población femenina, ubicado en Morelos, lo curioso es que con el cambio de administración y la llegada de una nueva directora, Adriana Villeda, la tasa bajó a 0. Desde su llegada y tras la salida de Gabriela Cerón, los cambios en los protocolos de seguridad y los controles se incrementaron lo que implicó una mejora sustancial en el manejo de las personas privadas de la libertad, o sea los presas. Esta cárcel se construyó bajo el esquema de una asociación público privada, una APP, en 2015 y hasta el año pasado era de las que más quejas tenía por la manera en que se manejaba: violaciones a derechos humanos, problemas en los traslados, en el funcionamiento y en las custodias. Hoy no se tiene claro cuánto personal fue llevado desde la CDMX, donde Villeda era directora del penal femenino de Santa Martha, pero los suicidios, al menos por ahora, se han acabado.

Los foros del parlamento abierto se han iniciado en el Senado de la República, con motivo de la ley de telecomunicaciones. Tal es el zafarrancho que se ha provocado que antes de que siquiera vea la luz la ley, la presidenta dice que se puede modificar y algunos legisladores quieren escuchar todas las voces. Nos dicen que los legisladores quieren tener mucho cuidado con esta ley, en especial, ya que el próximo año es previo a jornada electoral intermedia y van a haber cambios políticos importantes, así que sin futurismos, muchos quieren contar con el apoyo de los medios, aunque en lo legislativo, digan que deben ser actualizados en su legislación.

De acuerdo con los reportes de la incidencia delictiva, dados a conocer en la conferencia mañanera del pueblo, la gobernadora Evelyn Salgado puede dormir tranquila. Y no es para menos, Guerrero se alejó de las entidades con mayor número de homicidios dolosos y se ubica fuera de las cinco entidades más violen-

tas del país. Nos dicen que esto es oxígeno puro para su gobierno, ya que necesitan recomponer muchas cosas y obedientes a lo mencionado por la presidenta Sheinbaum, están recorriendo las calles en territorio para saber las necesidades de la gente y apoyarles. Nos informan que pronto estará en el estado, y todo se encuentra casi listo para recibirle.

Los taxistas del AICM que traen pleito con el consorcio Casadey solicitaron al nuevo director de Transportación Terrestre del aeropuerto que se investigue a los funcionarios Alejandro Arteaga y Yareli Ramírez porque, dicen, son quienes han apoyado a la empresa de Guadalupe Espinosa con sus socias Arianna Esquivel y Leonor Pérez. Gil y que tanto la SICT y el AICM les otorgaron concesiones con las que sus vehículos operan sin pagar contraprestación y usan los estacionamientos y bahías de carga y descarga. Por lo pronto, los taxistas calculan que hay unos 100 taxis irregulares de Casadey, compitiendo ilegalmente con los taxistas autorizados.

En febrero pasado, Grupo Profesional de Servicios U4 se quedó con un convenio hasta por casi 74 millones de pesos para limpiar las instalaciones de la SEP, el problema es que surgieron sospechas de favoritismo, pues además que las otras ocho participantes fueron descalificadas, a nadie se olvida que la ganadora sería hermana de Tecnolimpieza Ecotec y Tecnolimpieza Ajusto, firmas que ya tenían historia, quien habría recurrido a sus servicios para asear el Metro, mientras se desempeñaba como titular de la Secretaría de Finanzas capitalina.

PD: Lo último que sabemos de la Asociación de Colonos de Ciudad Satélite es que van a ratificar la demanda por amenazas contra David Parra, el ex líder del SUTEYM Naucalpan, y continuarán con el proceso de cambio de mesa directiva. Hay un mensaje de los vecinos "que la Comisión de Honor no se deje presionar y con los elementos estatutarios rechace la candidatura de la esposa de Parra".